



AMÉNAGEMENT URBAIN

Les pavés prennent place

Le chantier d'aménagement et d'embellissement du centre-ville se poursuit dans la bonne dynamique du respect du calendrier initial des travaux. Les entreprises se succèdent et pour la plupart ont laissé place aux artisans en charge du pavage.

Publié le 14 octobre 2019

Les opérations souterraines de réhabilitation ou encore de curage des réseaux notamment pluviaux sont terminées. Tout se passe désormais en surface. Tandis que la pose des bordures de trottoirs s'est achevée fin septembre, ce sont aujourd'hui 3 équipes de « paveurs » qui se partagent les 5 000 m² de surface de cette première phase du chantier. Elles travaillent de concert au pavage de la zone au rythme de 50 m² par jour. « *Le cheminement piétonnier et des PMR est toujours assuré pour accéder aux commerces mais peut sensiblement être ajusté plusieurs fois dans une même journée afin de permettre la pose des pavés devant un ou plusieurs commerces* », explique Jean-Marc Giovannoli, en charge de la coordination des travaux, « *nous remercions les Aubagnais pour leur compréhension* ». Dans le même temps, le socle de l'horloge fait peau neuve et commence la pose des candélabres. 13 luminaires viendront agrémenter l'espace.



Se renseigner : le coordinateur des travaux, désigné par la Ville est joignable au 04 42 18 18 45 / 06 08 49 87 84